

viernes 15 de noviembre de 2024

# El Encuentro anual de Mayores regresa al Nordeste para reforzar la cohesión social y estrechar los lazos entre las 37 asociaciones de La Laguna

*La XXVI edición reúne este sábado a un millar de representantes de un colectivo que supone casi el 30% de la población local*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Bienestar Social, organiza la XXVI edición del Encuentro anual de Mayores que, este sábado, reunirá a un millar de representantes de las 37 asociaciones de mayores del municipio en la plaza de Valle de Guerra. Este evento sociocultural, con una gran acogida histórica en la localidad, quiere favorecer el intercambio de ideas y la colaboración entre los colectivos de los pueblos y barrios de La Laguna, pero también, ofrecer una jornada de ocio para plantarle cara a la soledad no deseada, apostar por el envejecimiento saludable y reforzar el papel de La Laguna como Ciudad Amigable con las Personas Mayores.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, y el presidente de Muvisa, Adolfo Cordobés, acompañados de ediles de la Corporación lagunera, darán la bienvenida a las más de 900 personas que se prevé que asistirán a esta jornada y que se desplazarán a la comarca nordeste, desde todos los distritos, en 14 guaguas fletadas para la ocasión.

Esta iniciativa se suma al extenso programa de actividades que gestiona el Servicio de Dinamización sociocultural y envejecimiento saludable de Muvisa y que suma, cada semana, un centenar de actividades para miles de personas del municipio. Este plan de acción es ya “uno de los más grandes y completos de las Islas en el ámbito local y ha convertido a La Laguna, con casi 43.000 vecinos y vecinas que superan los 60 años de edad, en un referente en materia de fomento del envejecimiento saludable, la lucha contra la soledad no deseada y el impulso al asociacionismo”, destaca el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez.

“Este compromiso”, añade el alcalde, “ha sido reconocido por el Imsero con la inclusión de La Laguna en la lista mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores; todo, gracias un programa integral y estratégico con el que queremos afrontar los retos asociados al envejecimiento de la población y a la brecha generacional, dando voz a las personas mayores en la planificación y gestión municipal, así como contribuyendo a mejorar su calidad de vida”.

El programa de esta vigésimo sexta edición del Encuentro fue dado a conocer esta misma semana en el transcurso de un pleno extraordinario del Consejo Municipal de los Mayores por parte de la concejala de Bienestar Social, María Cruz, quien ha realizado “una invitación a disfrutar de una jornada de convivencia, encuentro e intercambio, en el que queremos que todo el protagonismo recaiga en nuestros mayores y ayuda a visibilizar el gran papel siguen aportando a la sociedad”.

El Encuentro se celebrará entre las 17:00 y las 20:00 horas, y contará con las actuaciones de la humorista Petite Lorena, el cantante Chago Melián y el grupo Voces en la Distancia, así como con el presentador Erik Hernández. Además de la música y el humor, habrá *photocall*, espacios para compartir experiencias, puestos de bebida y comida adaptados a necesidades dietéticas especiales y regalos para las personas asistentes, todo con el eslogan del Servicio de Dinamización sociocultural y envejecimiento saludable de Muvisa: ‘Mucho por vivir’.